
COMUNICATO STAMPA
Incontro in Provincia sugli impianti sportivi

della montagna pistoiese

Presso la sede dell'Amministrazione Provinciale di Pistoia in piazza S. Leone si è
svolto oggi, su richiesta del Presidente del Comitato di Pistoia del C.O.N.I. Guido
Pederzoli, un incontro tra l'Assessore allo Sport Floriano Frosetti, il Sindaco di
Cutigliano Graziano Nesti, il Presidente del Comitato FISI Cerboncini, il Presidente
della Società Abetone Funivie Giampiero Danti, l'Assessore allo Sport del Comune di
Abetone Amidei e lo stesso Presidente Pederzoli.
Oggetto di discussione sono state le situazioni problematiche che sussistono sulla
montagna pistoiese, soprattutto in materia di impiantistica sportiva e di viabilità.
Sono state espresse all'Assessore della Provincia Frosetti preoccupazioni per il futuro
del comprensorio montano di Pistoia, se non si troveranno intese comuni per piani
concreti di sviluppo e di rilancio di tutta la zona.
Infatti, nonostante i positivi risultati (con un notevole aumento delle presenze di
praticanti degli sport invernali) conseguiti in questa stagione sciistica, senza
opportuni interventi strutturali ed un potenziamento degli impianti esistenti non si
potrà verificare un definitivo rilancio di tutto il comprensorio dal punto di vista
turistico e sportivo.
Alla riunione è successivamente intervenuto il Presidente dell'Amministrazione
Provinciale di Pistoia, Gianfranco Venturi, che ha informato i presenti che da parte
degli Enti Regionali e Provinciali si sta già lavorando da tempo per realizzare un
progetto organico e di ampio respiro che possa dare una risposta positiva alle
problematiche presenti nell'area, con il coinvolgimento di tutti i Comuni, Province
(Pistoia, Bologna e Modena) e Regioni interessate.

Pistoia 20 febbraio 2002


